

## Visita a la Casa del Pan

Escrito por Administradora

Domingo, 29 de Enero de 2012 21:14 - Actualizado Lunes, 29 de Octubre de 2012 13:43

---



Los alumnos y alumnas de la clase de 5 años A visitaron el día 24 de enero de 2012 la Casa del Pan, propiedad de la panificadora La Colegiala. Fueron acompañados por su tutora D<sup>a</sup> María Espinosa y las profesoras de apoyo D<sup>a</sup> Juana y D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Mar. En dicha visita conocieron las instalaciones y además hicieron pan que luego se llevaron a casa en una bolsa de tela que les regaló la empresa.

[Ver presentación de diapositivas.](#)